

Pressemitteilung

Neuss, 29. November 2021

Neuer Leiter der Sparkassenfiliale in Hackenbroich

Mathias Opgen-Rhein übernimmt von Martin Fallaschek

Ein neues Gesicht gibt es seit wenigen Wochen in der Sparkassenfiliale in Hackenbroich. Mathias Opgen-Rhein hat die Leitung der Filiale übernommen. Sein Vorgänger, Martin Fallaschek, ist nach 13 Jahren als Filialleiter nach Kaarst gewechselt.

Der gebürtige Dormagener Mathias Opgen-Rhein hat seine Ausbildung bei der Sparkasse Neuss im Jahr 2002 begonnen. Der 39-jährige absolvierte danach zahlreiche Fortbildungen bis hin zum diplomierten Bankbetriebswirt.

In der Folgezeit leitete er einige Jahre die Filiale in Grevenbroich-Gustorf, bevor ihn sein Weg über das Personalmanagement und die Filiale Rommerskirchen in „Heimatnähe“ nach Hackenbroich brachte.

Opgen-Rhein wohnt in Delhoven und ist Vater einer Tochter. In seiner Freizeit findet man ihn in der Natur beim Wandern oder Geocaching, einer Art GPS-gesteuerter Schnitzeljagd, oder er sucht die sportliche Herausforderung in einer Kletterhalle.

Der neue Filialleiter freut sich auf eine neue und spannende Aufgabe mit einem fast komplett neuen Team: „Ganz wichtig ist mir der persönliche Kontakt zu den Menschen. Der Kunde steht bei mir und meinen Mitarbeitenden im Fokus.“



Ansprechpartner

Stephan Meiser

Direktor Unternehmenskommunikation
Unternehmenssprecher

Telefon: 02131 97-1080
stephan.meiser@sparkasse-neuss.de

Annette Neth

Leiterin Abteilung Kommunikation
stv. Unternehmenssprecherin

Telefon: 02131 97-1081
annette.neth@sparkasse-neuss.de